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議会広報 いえそん
No.188   ３月号 2

　令和６年12月13日（金）に
伊江小学校５年生が議会終
了後議場にて、離島体験で学
んだことや伊江島を将来こん
な島にしたい！という思いを
議場で発表しました！

　伊江小学校５年生（22名）が７月29日から８
月１日まで阿嘉小３名、座間味小３名のメンバー
と共に石垣島離島体験（交流会、村じまん大会、
牛舎体験、草編み体験、民泊体験）を行った様子
を発表。
　次に伊江島をこんな島にするために（島を大き
くしたい、テーマパークを作りたい、自然を増や
したい等）伊江島に人を増やしたらいつか実現す
るかもしれない…。その為には、きれいな伊江島
を知ってもらおうという事で、まずは自分たちの
出来ることから。子どもたちは伊江島を綺麗な島
にするためにゴミを74㎏拾い、種類ごとに分別
し、どんなゴミが多いのか、どこにゴミは多いの
か分析しました。最後にみんなで一緒になって、
自分たちのできることを行ってこの島を良くした
いと発表がありました。

発表の内容は！？

伊江小学校伊江小学校
教頭　田仲 恒教頭　田仲 恒

株式会社カルティベイト 株式会社カルティベイト 
代表取締役　関 梨香代表取締役　関 梨香

沖縄県企画部沖縄県企画部
地域・離島課地域・離島課　福岡 大明　福岡 大明

議
場
発
表
（
伊
江
小
学
校
）

初の伊江村
議場発

表！？
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石垣島での池田卓氏の講演

離島の児童が生まれ育った地域
に誇り持ち、地域の中心となるリーダーと
して育つことを目的とする。複数離島の小
学校５年生を石垣島へ派遣し、講演、ワー
クショップ、派遣先の特色を活かした農漁
業等の体験をすることで、自分が住む島と
他の離島との比較を促す。それぞれの島に
帰ってからは、児童が自身や自身が住む島
の将来について考え、話し合い、首長や議
会に向けた発表を行う。

・�村長、副村長、教育長、議員さん、課長さんの前で発表をして、緊張したけど堂々と言えた。

・�緊張したけど、自分たちが石垣島と伊江島のちがい、伊江島をこんな島にしたいという事
が、伝える事ができて良かった。

・�みんな静かに真剣に聞いてくれて、伝える側としてもすごく良かった。

・村長がいいね～って顔をしてくれたのでよかったです。

・�練習より上手くできて、すごく嬉しかったことや一人一人が思いを込めて発表した事が思い
出に残った。

・�自分達が石垣島に行って、思った事がはっきり発表できたから、安心した。

・�みんなで村長さんたちに、自分たちの気持ちを伝える事が出来た事がよかった。

・�大勢の人の前で発表することに対して、不安もあったが、達成感もあり良かった。また、どう
いふうに発表しようなど待機している時に考えていた。

・�プロジェクターの係を頑張りました。真面目に真剣にやり切ることが出来てよかった。

・緊張して、噛んでしまったけど、発表することで成長した。

伊江小学校５年生の議場発表をして
い出に残った事やその時の気持ちを教えて思

離島
体験 令和６年度

事業概要

沖縄離島体験・デジタル交流促進事業

議会広報 いえそん
No.188   ３月号

議
場
発
表
（
伊
江
小
学
校
）

伊江島を 将来
こんな

島にしたい！



議会広報 いえそん
No.188   ３月号 4

　令和６年12月11日（水）に伊江中学
校２年生（31名）が、議会傍聴を行っ
た。また、12月10日（火）に伊江中学校
にて、傍聴前の出前授業を受けた。

●�村民代表として、村長に意見を伝えていた議員さん達、その質問を答弁する村長や
課長さん達もかっこよかった。
●�７月から９月頃までは、村内には花はないので、ひまわりを取り入れるのは、とても
良い案だと思いました。是非、ひまわり祭りを開催してほしいです。
●�一番印象に残ったのは、亀里議員の「失敗する理由なんていくらでも出てくる。大事
なのは失敗を成功に変える理由を考える」という言葉がとても印象深かったです。

●�一般質問を傍聴して、島のいろんな事について真剣に話し合いをしている事がわか
りました。こども議会では、この議会を参考にしていきたいです。

●�伊江島の未来を決めるだけの議会だけあって、『雰囲気があるな』と感じました。
●�ひまわり栽培の検討やお祝い事で食される山羊農家の利益を上げるために、屠

と
畜
ちく

場
じょう
を建設するなどの案が出ていたが、今の状況では難しく、簡単には決定出来ない

事がわかりました。

●質問をする時は、手を挙げ指名されたら、話する事を知った。
●議案の最後に異議ナシというのを知った。
●受け答えが絶えなくて、聞いていて飽きなかった。
●伊江島では、この議会があって、いろんな事が決まっていると知った。
●常にしゃべる人以外は真顔（笑わない・しゃべらない）
●議会では伊江村で暮らしやすいように解決策を考えているとわかった。
●ちゃんと根拠をもって根拠をもって話をしていた。

議会を傍聴して議会を傍聴して  伊江中学校
２年生の

一部抜粋一部抜粋

● 感想

● 気づいた事

議
会
傍
聴
・
出
前
授
業（
伊
江
中
学
校
）

定例会定例会傍聴！？傍聴！？
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村民の願いをかなえるため
に、議会ではどんな話し合
いをしているのだろうか？
令和７年度こども議会に向
けて、一般質問を傍聴し、議
場の雰囲気を体験する。

議会とは？伊江村議員の紹介、議会
傍聴とは？議員定数について等をク
イズ形式で行った。
また、各班に分かれて、議員さんが
質問した一般質問について、自分た
ちならどう考える？授業を行った。

● 夏の期間、空いている大きな畑を借り● 夏の期間、空いている大きな畑を借り
て、ひまわりを植える。て、ひまわりを植える。

● ＪＡ祭りに合体して、ひまわり祭りを開● ＪＡ祭りに合体して、ひまわり祭りを開
催する。催する。

● ひまわり祭りを開催する為に、フェリー● ひまわり祭りを開催する為に、フェリー
の料金と一緒にお金をとる。の料金と一緒にお金をとる。

● リリーフィールド公園を夏場活用して、ひ● リリーフィールド公園を夏場活用して、ひ
まわりを植えて、ひまわり祭りを行う。まわりを植えて、ひまわり祭りを行う。

● お金がかかる為、整備は出来ない。● お金がかかる為、整備は出来ない。
● 空いている倉庫などを改造して屠畜場● 空いている倉庫などを改造して屠畜場

を作る。を作る。
● 今ある物産センター工場内に屠畜場を● 今ある物産センター工場内に屠畜場を

作る。作る。
● 使わない土地を購入して、工場を作る。● 使わない土地を購入して、工場を作る。

伊江中学校出前授業

目的

問 問

答 答

「ひまわり」で本村の夏を彩る
ことは、出来ないか

山羊の継続的な生産振興に
向けて簡易屠畜場の整備は
できないか

授業
内容

議会広報 いえそん
No.188   ３月号

議
会
傍
聴
・
出
前
授
業（
伊
江
中
学
校
）

伊江中学校伊江中学校

伊江中２年１組

伊江中２年２組

12月 12月 



一般質問の詳細については、ホームページの第11回定例会をご覧ください

ここここを問うを問う

議会広報 いえそん
No.188   ３月号 6

問　
本
村
の
観
光
キ
ャッ
チ
フ
レ
ー

ズ
は「
夕
日
と
ロ
マ
ン
の
フ
ラ
ワ
ー

ア
イ
ラ
ン
ド
」本
村
の
ゆ
り
祭
り

は
、平
成
８
年
第
１
回
の
開
催
か
ら

令
和
６
年
４
月
開
催
で
27
回
を
迎

え
た
。ハ
イ
ビ
ス
カ
ス
園
と
も
相

ま
っ
て
、伊
江
島
観
光
の
目
玉
と
し

て
定
着
し
て
い
る
。こ
の
こ
と
は
肥

培
管
理
に
関
わ
る
皆
様
が
花
へ
情
熱

を
注
い
だ
賜た

ま
も
の物
で
あ
り
、敬
意
を
表

す
る
。

　
ゆ
り
祭
り
の
開
花
期
間
は
４
月

下
旬
か
ら
５
月
上
旬
で
、ハ
イ
ビ
ス

カ
ス
の
見
頃
は
11
月
か
ら
５
月
頃

で
あ
り
、フ
ラ
ワ
ー
ア
イ
ラ
ン
ド
を

標
※
１
ひ
ょ
う
ぼ
う
榜
し
て
い
る
に
も
か
か
わ
ら
ず
、

夏
の
観
光
に
つ
な
が
る
花
が
な
く
、

村
民
や
観
光
客
等
か
ら
夏
を
代
表

す
る
花「
ひ
ま
わ
り
」を
、ゆ
り
祭
り

会
場
規
模
の
土
地
を
確
保
し
植
栽

し
て
は
と
あ
る
。そ
こ
で「
ひ
ま
わ

り
」で
伊
江
島
の
夏
を
彩
る
こ
と
は

で
き
な
い
か
に
つ
い
て
、村
当
局
の

御
見
解
を
問
う
。

答　
村
長

　
ひ
ま
わ
り
は
夏
を
象
徴
す
る
花
と

し
て
、そ
の
鮮
や
か
な
景
観
が
観
光

客
を
惹
き
つ
け
る
力
を
持
つ
と
認
識

し
て
い
る
。村
内
に
お
い
て
も
畑
の

一
角
で
、ひ
ま
わ
り
や
コ
ス
モ
ス
を

植
え
て
い
る
場
所
が
見
受
け
ら
れ
、

村
外
に
お
い
て
は
過
去
に
北
中
城
村

で
冬
場
に
ひ
ま
わ
り
祭
り
を
実
施
し

て
い
た
。

　
ゆ
り
祭
り
会
場
に
お
い
て
は
過
去

に
、球
根
の
掘
り
取
り
作
業
を
終
え

た
後
に
試
験
的
に
ひ
ま
わ
り
や
コ
ス

モ
ス
を
植
え
た
こ
と
が
あ
っ
た
が
、

２
回
と
も
台
風
の
時
期
と
重
な
り

全
滅
し
た
経
緯
が
あ
る
。ま
た
、夏

場
の
観
光
資
源
を
充
実
さ
せ
る
こ

と
は
重
要
な
課
題
で
あ
り
、夏
に
咲

く
強
い
花
と
し
て
県
内
各
地
の
主

要
道
路
の
植
栽
な
ど
に
は
、サ
ン
ダ

ン
カ
が
植
栽
さ
れ
、本
村
に
お
い
て

も
サ
ン
ダ
ン
カ
を
増
産
で
き
な
い
か

検
討
を
い
た
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
あ

る
。ゆ
り
祭
り
会
場
規
模
の
場
所
の

確
保
や
管
理
体
制
、開
花
後
の
利
活

用
な
ど
様
々
な
課
題
が
あ
る
こ
と

か
ら
、慎
重
に
検
討
し
た
い
。

問　
調
査
し
た
と
こ
ろ
、ひ
ま
わ

り
は
日
当
た
り
が
よ
く
て
、水
は
け

が
よ
け
れ
ば
ど
ん
な
荒
れ
地
で
も

育
つ
。基
本
的
に
水
を
や
る
必
要
も

な
い
。暑
さ
に
強
く
て
多
少
の
乾
燥

に
も
耐
え
ら
れ
る
。そ
し
て
ひ
ま
わ

り
は
土
の
中
の
養
分
を
吸
い
上
げ
、

力
が
強
い
植
物
で
植
え
た

場
所
が
十
分
に
肥
え
た
土

地
で
あ
れ
ば
、肥
料
を
ま
く

必
要
も
な
く
メ
リ
ッ
ト
が
多

い
。ま
た
、ひ
ま
わ
り
は
地

力
回
復
の
効
果
も
兼
ね
備

え
、ひ
ま
わ
り
を
収
穫
す
る

こ
と
な
く
、田
畑
と
一
緒
に

耕
す
と
緑
肥
と
な
り
作
物

の
肥
料
と
な
る
。ひ
ま
わ
り

の
後
に
植
え
る
作
物
に
も
有

効
だ
と
わ
か
っ
た
。そ
の
点

は
い
か
が
か
。

答　
村
長

 

土
壌
改
良
に
非
常
に
効

果
的
で
あ
れ
ば
、農
家
の
皆

さ
ん
と
調
整
し
、ス
ポ
ッ
ト

的
に
で
き
れ
ば一
番
良
い
か

と
思
っ
て
い
る
。ひ
ま
わ
り

を
土
壌
改
良
の
た
め
に
好
む

農
家
が
い
れ
ば
、可
能
で
あ

る
。ま
た
空
い
て
い
る
畑
を

活
用
し
、今
後
、ス
ポ
ッ
ト
的

に
前
向
き
に
や
っ
て
い
け
る

よ
う
努
力
し
た
い
。

亀
かめ

里
ざと

�敏
とし

郎
ろう

�議員

様
々
な
課
題
が
あ
る
こ
と
か
ら
、
慎
重
に
検
討
し
た
い

村長 「
ひ
ま
わ
り
」で
本
村
の
夏
を
彩
る
こ
と
は

で
き
な
い
か

一
般
質
問
（
亀
里 

敏
郎
）

伊江村字川平ひまわり畑伊江村字川平ひまわり畑

※１ 標
ひょう
榜
ぼう

主義主張などをはっきりと掲げ示すこと。



村政村政 のの
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問　
沖
縄
の
伝
統
的
な
食
文
化
で

あ
る
山
羊
肉
の
需
要
が
近
年
、右
肩

上
が
り
で
伸
び
て
き
て
い
る
が
、山

羊
生
産
農
家
の
高
齢
化
や
な
り
手

不
足
で
供
給
が
追
い
つ
か
な
い
現
状

に
あ
る
。

　
沖
縄
県
が
中
心
と
な
り
県
産
山

羊
肉
の
品
種
改
良
や
供
給
増
加
に

取
り
組
ん
で
い
る
。本
村
に
お
い
て

も
、育
種
改
良
、生
産
基
盤
の
強
化

に
向
け
て
山
羊
生
産
組
合
が
設
立

さ
れ
、新
た
な
畜
産
業
と
し
て
期
待

を
寄
せ
る
。

　
山
羊
は
親
類
縁
者
の
祝
い
事
、激

励
会
、棟
上
げ・新
築
完
成
祝
い
な

ど
で
振
る
舞
わ
れ
る
ほ
か
、地
域
行

事
や
同
級
生
、職
場
仲
間
が
大
勢
集

ま
っ
て
食
べ
る
風
習
が
あ
り
、生
活

の
中
で
山
羊
は
身
近
な
存
在
で
あ

る
。

　
本
村
の
山
羊
農
家
は
、数
頭
を
セ

リ
に
出
荷
し
、ほ
と
ん
ど
が
食
用
と

し
て
飼
育
し
て
い
る
も
の
と
推
測
さ

れ
る
。山
羊
を
屠
殺
で
き
る
屠

※
２
と
ち
く
じ
ょ
う

畜
場

が
な
い
こ
と
か
ら
、山
羊
を
名
護
市

食
肉
セ
ン
タ
ー
ま
で
運
搬
し
、検
査

終
了
後
、翌
日
ま
た
そ
れ
を
受
取
り

に
往
復
し
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
状

況
に
あ
る
。さ
ら
に
、屠
畜
に
係
る

料
金
に
加
え
、航
送
料
等
の
経
費
も

か
か
る
こ
と
に
な
り
、時
間
的
、経

済
的
、労
力
的
損
失
は
大
き
な
負
担

と
な
っ
て
い
る
。山
羊
農
家
の
負
担

軽
減
、地
産
地
消
を
推
進
す
る
た
め

に
も
、簡
易
屠
畜
場
の
整
備
に
向
け

て
取
組
む
こ
と
は
で
き
な
い
か
。

答　
村
長

　
「
屠
畜
場
」の
整
備
に
つ
い
て
は

沖
縄
県
食
肉
流
通
合
理
化
計
画
書

へ
の
位
置
づ
け
を
行
い
、知
事
の
設

置
許
可
が
必
要
と
な
る
。ま
た
、「
屠

殺
」及
び「
解
体
」を
行
う
場
合
に
は
、

「
屠
畜
場
」に
お
い
て
、沖
縄
県
食

肉
衛
生
検
査
所
の
公
務
員
獣
医
師

に
よ
る
全
て
の
獣
畜
の
生
体
検
査
か

ら
終
末
検
査
ま
で
の
立
合
い
検
査

が
必
要
と
な
る
こ
と
か
ら
、県
獣
医

師
の
派
遣
に
つ
い
て
調
整
が
必
要
と

な
っ
て
い
る
。

　
現
在
、県
内
の
既
存
の「
屠
畜
場
」

に
お
い
て
は
、「
屠
殺
」及
び「
解
体
」

を
行
う
技
術
職
員
が
不
足
し
て
い

る
問
題
や
、全
国
的
に
大
動
物
獣
医

師
の
不
足
が
発
生
し
て
い
る
こ
と

等
、新
た
な「
屠
畜
場
」の
設
置
に
は

多
く
の
課
題
も
あ
り
、本
村
で
の「
簡

易
屠
畜
場
」の
整
備
は
厳
し
い
も
の

と
認
識
し
て
い
る
。

問　
山
羊
に
よ
る
地
域
お
こ
し
が

各
地
で
始
ま
っ
て
い
る
。山
羊
肉
の

ふ
る
さ
と
納
税
の
返
礼
品
や
商
品

が
販
売
さ
れ
て
い
る
。本
村

に
お
い
て
も
山
羊
肉
を
地
域

資
源
と
し
て
活
用
し
た
新

た
な
付
加
価
値
を
付
け
て

生
産
者
の
経
営
安
定
と
地

産
地
消
を
推
進
し
、農
業
所

得
の
向
上
の
た
め
に
６
次
産

業
化
に
向
け
て
取
り
組
む

必
要
が
あ
る
。

　
再
度
、屠
畜
場
の
整
備
に

つ
い
て
村
長
の
見
解
を
伺

う
。

答　
村
長

 

屠
畜
場
の
整
備
に
つ
い

て
、現
時
点
で
は
厳
し
い
状

況
で
は
あ
る
が
、今
後
山
羊

の
生
産
、飼
育
頭
数
を
増
や

し
て
い
き
な
が
ら
、畜
主
の

皆
さ
ん
の
た
め
に
も
、ど
う

い
っ
た
こ
と
が
で
き
る
の
か
、

継
続
的
に
調
査
研
究
を
さ
せ

て
頂
き
た
い
。

整
備
に
つ
い
て
は
、
厳
し
い
状
況
で
あ
る

村長 山
羊
の
継
続
的
な
生
産
振
興
に
向
け
て

簡
易
屠
畜
場
の
整
備
は
で
き
な
い
か

宮
みや

城
ぎ

�弘
ひろ

和
かず

�議員
議会広報 いえそん
No.188   ３月号

一
般
質
問
（
宮
城 

弘
和
）

山羊親子山羊親子

※２ 屠
と
畜
ちく
場
じょう

家畜を殺して、解体し、食肉に加工する施設の名称である。
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問　
去
っ
た
９
月
定
例
会
で
は
、県
企

業
局
か
ら
購
入
し
て
い
る
源
水
の
値
上

げ
に
伴
い
、本
村
の
水
道
料
金
を
引
き

上
げ
る
条
例
改
正
案
が
提
出
さ
れ
た
。

独
立
採
算
性
を
原
則
と
す
る
公
営
企

業
会
計
と
し
て
は
当
然
の
こ
と
と
し
な

が
ら
も
村
民
の
経
済
負
担
を
考
え
る

と
苦
渋
の
選
択
し
か
な
く
条
例
改
正

案
は
可
決
さ
れ
た
。長
期
に
わ
た
り
物

価
高こ
う
と
う騰
が
続
き
村
民
生
活
が
困
窮
し

て
い
る
現
状
を
目
の
当
た
り
し
た
時
、

今
回
の
水
道
料
金
の
値
上
げ
分
を
一

般
会
計
か
ら
助
成
し
、村
民
負
担
を
軽

減
す
べ
き
だ
と
考
え
る
が
村
長
の
英
断

を
求
め
る
と
共
に
、次
の
点
に
つ
い
て

伺
う
。

①�

令
和
６
年
度
分
、令
和
７
年
度
分
の

１
世
帯
当
た
り
の
年
間
値
上
げ
額

と
年
間
引
上
げ
総
額
は
い
く
ら
に
な

る
の
か
。

②�

県
内
離
島
町
村
水
道
の
広
域
化
が

進
め
ら
れ
て
い
ま
す
が
、そ
の
メ

リ
ッ
ト
、デ
メ
リ
ッ
ト
は
。

答　
村
長

①�

こ
の
た
び
の
水
道
料
金
の
値
上
げ
は
水
道

の
安
定
供
給
を
継
続
す
る
為
に
は
必
要
な

こ
と
だ
っ
た
と
考
え
て
い
る
。

　

�　
１
世
帯
当
た
り
の
年
間
値
上
げ
額
は
、

令
和
６
年
度（
６
ヵ
月
分
）は
3
，0
0
0
円

（
月
額
5
0
0
円
）、令
和
7
年
度
は
7
，

8
0
0
円（
月
額
6
5
0
円
）と
な
る
。村

全
体
の
値
上
げ
額
は
令
和
６
年
度（
６
ヵ

月
分
）で
4
2
2
万
3
，4
4
0
円
、令
和

７
年
度
は
1
，1
2
9
万
8
9
4
円
と
な

る
。

②�

本
村
は
す
で
に
海
底
送
水
管
が
敷
設
さ
れ

て
い
る
こ
と
か
ら
今
回
の
広
域
化
に
は
含

ま
れ
て
い
な
い
と
の
事
で
あ
る
。

　
�　

な
お
、沖
縄
県
に
お
い
て
は「
沖
縄
県
一

水
道
」と
す
る
計
画
が
策
定
さ
れ
て
い
る

が
、ま
だ
ま
だ
先
の
事
で
あ
る
。県
一
水

道
に
な
れ
ば
、施
設
整
備
や
維
持
管
理
が

広
域
化
さ
れ
る
こ
と
に
よ
り
技
術
者
不
足

の
解
消
や
料
金
は
現
状
よ
り
安
く
な
る
こ

と
が
考
え
ら
れ
る
。

　

�　
『
一
般
会
計
か
ら
値
上
げ
分
を
助
成

し
、村
民
負
担
軽
減
す
べ
き
』と
の
こ
と
に

つ
い
て
は
、国
の
物
価
高
騰
対
策
の
動
向

を
み
な
が
ら
ど
の
よ
う
な
方
法
が
で
き
る

の
か
今
後
検
討
し
た
い
。

問　
長
期
に
わ
た
り
物
価
の
高
騰
が
続

き
村
民
の
苦
し
い
生
活
状
況
を
考
え
た
場

合
、今
回
の
水
道
料
金
の
値
上
げ
分
と
物

価
高
騰
分
を
含
め
新
年
度
予
算
編
成
の
中

で「
タ
ッ
ち
ゅ
ん
商
品
券
」の
発
行
を
計
上
し

て
頂
き
た
い
と
希
望
す
る
。

答　
村
長

 

今
後
の
国
の
重
点
支
援
金
の
状
況
を
注

視
し
な
が
ら
、し
っ
か
り
と
物
価
高
騰
対
策

も
含
め
て
取
り
組
め
る
よ
う
努
力
し
た
い
。 島

しま

袋
ぶくろ

�義
よし

範
のり

�議員

城山にある5,000トン配水タンク城山にある5,000トン配水タンク

国
の
物
価
高
騰
対
策
の
動
向
を
み
な
が
ら
、
今
後
検
討
し
て
い
き
た
い

村長 水
道
料
金
の
値
上
げ
分
を
村
費
で
助
成
す
る
こ
と
は

で
き
な
い
か

一
般
質
問
（
島
袋 

義
範
）
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一
般
質
問
（
並
里 

晴
男
）

問　
沖
縄
観
光
コ
ン
ベ
ン
シ
ョ
ン
ビ
ュ
ー

ロ
ー
は
10
月
30
日
に
、2
0
2
4
年
１
月
か

ら
12
月
の
入
域
観
光
客
数
が
前
年
比
17
．

8
％
増
の
9
7
0
万
3
，0
0
0
人
と
な
る

見
通
し
を
発
表
し
た
。沖
縄
経
済
の
振
興
に

大
き
く
寄
与
す
る
観
光
産
業
は
、次
年
度
以

降
も
引
き
続
き
好
調
に
推
移
す
る
事
が
予

想
さ
れ
る
。

　
さ
ら
に
北
部
で
は
、既
存
の
観
光
地
と
共

に
次
年
度
開
業
予
定
の「
Ｊ
Ｕ
Ｎ
Ｇ
Ｌ
Ｉ
Ａ

（
ジ
ャ
ン
グ
リ
ア
）」が
、北
部
観
光
産
業
の

活
性
化
を
牽
引
し
、北
部
経
済
の
振
興
に
大

き
く
寄
与
す
る
こ
と
が
期
待
さ
れ
る
。そ
こ

で
、北
部
に
訪
れ
る
観
光
客
を
本
村
へ
誘
引

す
る
観
光
政
策
を
推
進
す
る
こ
と
は
、村
の

経
済
振
興
に
大
き
く
寄
与
す
る
こ
と
と
考

え
る
。

　
つ
き
ま
し
て
は
、こ
れ
ま
で
交
渉
さ
れ
て

き
た
会
社
と
の
経
緯
及
び
進
展
を
合
わ
せ
、

今
後
の
ホ
テ
ル・宿
泊
施
設
の
誘
致
に
向
け

た
取
組
は
。

答　
村
長

　
本
村
に
お
い
て
、イ
ベ
ン
ト
開
催
時
の
宿

泊・合
宿
や
平
時
の
観
光
客
に
対
応
で
き
る

宿
泊
施
設
が
限
ら
れ
て
い
る
現
状
に
あ
り
、

ホ
テ
ル
や
宿
泊
施
設
の
誘
致
は
、地
域
振
興

の
発
展
に
向
け
て
重
要
な
要
素
で
あ
る
と
認

識
し
て
い
る
。そ
こ
で
令
和
５
年
３
月
定
例

会
で
答
弁
さ
せ
て
い
た
だ
い
た
こ
と
を
踏
ま

え
て
、ホ
テ
ル
建
設
に
興
味
を
示
し
た
県
内

外
の
３
社
に
計
画
書
を
挙
げ
て
い
た
だ
き
た

い
と
要
望
し
、令
和
５
年
４
月
に
１
社
か
ら

建
設
の
意
向
を
頂
い
た
が
、事
業
内
容
の
見

直
し
や
関
係
機
関
と
の
協
議
で
、現
在
中
断

し
て
い
る
状
態
で
あ
る
。ま
た
、リ
ゾ
ー
ト
ホ

テ
ル
等
の
誘
致
に
関
し
て
は
、観
光
の
振
興

と
と
も
に
地
域
の
発
展
を
目
指
し
て
積
極
的

に
取
り
組
ん
で
い
く
所
存
で
あ
る
。し
か
し
、

大
規
模
な
開
発
行
為
に
あ
た
る
た
め
自
然

環
境
へ
の
影
響
等
の
懸
念
も
あ
る
の
で
、慎

重
に
判
断
し
た
い
。

問　
滞
在
型
の
観
光
推
進
に
向
け
て
、ホ
テ

ル
誘
致
が
ど
の
よ
う
に
進
ん
で
い
る
の
か
、

一
般
質
問
を
行
っ
た
。ホ
テ
ル
誘
致
に
関
し

て
は
、「
観
光
振
興
と
と
も
に
、地
域
の
発
展

を
目
指
し
て
積
極
的
に
取
り
組
ん
で
い
く
」

と
い
う
答
弁
が
あ
る
。ど
の
よ
う
な
取
組
方

が
あ
る
の
か
。

答　
村
長

　
本
村
の
土
地
利
用
計
画
の
中
で
レ
ク
レ
ー

シ
ョ
ン
地
域
で
あ
る
Ｙ
Ｙ
Ｙ
ク
ラ
ブ�

Ｉ
Ｅ
リ

ゾ
ー
ト
あ
る
い
は
青
少
年
旅
行
村
あ
た
り
も

土
地
利
用
計
画
さ
れ
て
い
る
が
、農
業
振
興

地
域
に
入
っ
て
い
る
こ
と
も
あ
り
、難
し
い
状

況
に
あ
る
。継
続
し
て
ホ
テ
ル
誘
致
に
取
り

組
み
何
か
の
形
で
一
歩
前
進
、二
歩
前
進
で

き
れ
ば
と
考
え
て
い
る
。

並
なみ

里
ざと

�晴
はる

男
お

�議員

商
工
観
光
課
長

金
城
幸
人

YYY��CLUB��IE��RESORTYYY��CLUB��IE��RESORT

事
業
内
容
の
見
直
し
や
関
係
機
関
と
の
協
議
で
中
断
し
て
い
る

村長 ホ
テ
ル・宿
泊
施
設
の
誘
致
に
向
け
た
取
組
み
は



令和６年 第10回臨時会 会期：令和６年11月26日（火）
議 案 番 号 件　　　名 議決結果
承 認 第３号 専決処分した令和６年度伊江村一般会計補正予算（第６号）の承認を求めることについて 原案承認
議案第62号 伊江村職員の給与に関する条例の一部を改正する条例の制定について 原案可決

議案第63号 伊江村会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例の制定につ
いて 〃

議案第64号 令和６年度伊江村一般会計補正予算（第７号） 〃

第11回 伊江村議会定例会 会期：令和６年12月10日（火）～12月11日（水）
議 案 番 号 件　　　名 議決結果
議案第65号 令和６年度伊江村一般会計補正予算（第８号） 原案可決
議案第66号 令和６年度伊江村診療所特別会計補正予算（第３号） 〃
議案第67号 令和６年度伊江村国民健康保険特別会計補正予算（第３号） 〃
議案第68号 令和６年度伊江村後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号） 〃
議案第69号 令和６年度伊江村水道事業会計補正予算（第１号） 〃
議案第70号 刑法等の一部を改正する法律の施行に伴う関係条例の整理に関する条例の制定について 〃
議案第71号 伊江村庁舎等複合施設建設検討委員会設置条例の制定について 〃
議案第72号 伊江島はにくすにの設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について 〃
議案第73号 伊江村農村環境改善センター設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について 〃
議案第74号 伊江村中央公民館の設置及び管理等に関する条例の一部を改正する条例の制定について 〃
議案第75号 伊江村体育施設の設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例の制定について 〃
議案第76号 公共用に供するために必要な土地の取得について 〃

令和７年 第１回臨時会 会期：令和７年１月20日（月）

議 案 番 号 件　　　名 議決結果
議 案 第１号 令和６年度伊江村一般会計補正予算（第９号） 原案可決

議 決 の 結 果

役場庁舎等複合施設建設に向けた
検討委員会である。委員の任期は庁
舎建設が完了した時までとする。

現在の役場関連の公共施設等

役場庁舎
（昭和58年3月25日完成）

中央公民館
（昭和56年3月20日完成）
農村環境改善センター

（昭和56年11月11日完成）

議会広報 いえそん
No.188   ３月号 10

沖縄県町村議会議長会 神谷たか子会
長から表彰を受けた渡久地政雄議長

全国町村議会議長会・沖縄県町村議会議長会
特別功労者 表彰

 沖縄県町村議会議長会定期総会において、沖縄県町村議会議長会
会長並びに沖縄県離島振興市町村議会議長会会長や北部広域市町村
圏事務組合議会議長を務めるなど、各組織の振興発展と地方自治の進
展に尽力し、その功績が高く評価された渡久地政雄議長が、全国町村
議会議長会と沖縄県町村議会議長会から特別功労者表彰を受けた。

2/19
渡久地政雄 議長

特
別
功
労
者
表
彰
・
議
決
の
結
果

◆議案第71号
伊江村庁舎等複合施設

建設検討委員会設置条例
って何？？



11

●●�伊江村の観光地の案内図や標識がわかりずら�伊江村の観光地の案内図や標識がわかりずら
い、不親切であるとの声が聞かれる。実施調査い、不親切であるとの声が聞かれる。実施調査
し改善できないものか。観光立村でもあり、力し改善できないものか。観光立村でもあり、力
を入れてほしい。を入れてほしい。

●�●�年々人口減少があるので若者のＵターン、Ｉター年々人口減少があるので若者のＵターン、Ｉター
ン促進についてン促進について

●�●�若い世代に向けた雇用創出、雇用環境の改善若い世代に向けた雇用創出、雇用環境の改善
について（離職される方、村外へ出る人が多いについて（離職される方、村外へ出る人が多い
から）から）

●�●�西江前団地の建て替えはいつ実現するのか。西江前団地の建て替えはいつ実現するのか。
●�●�イルミネーション（ミースィ公園やリリーフィールイルミネーション（ミースィ公園やリリーフィール
ドなどを飾り「お泊りで遊ぶ伊江島」があってドなどを飾り「お泊りで遊ぶ伊江島」があって
も楽しい。その事を村ぐるみで取組むことはでも楽しい。その事を村ぐるみで取組むことはで
きないか。きないか。
●�●�若い世代の意見をどのように集めているか。若い世代の意見をどのように集めているか。

●●�初めて、議会傍聴しすごい緊張感があの中、質問�初めて、議会傍聴しすごい緊張感があの中、質問
や答弁をしているんだなと思いました。や答弁をしているんだなと思いました。

●�●�活発な意見、おもしろかったです。活発な意見、おもしろかったです。
●�●�初めて傍聴させて頂きました。いつも広報紙を読初めて傍聴させて頂きました。いつも広報紙を読
んでいますが、直接やりとりが聴けて、とても良んでいますが、直接やりとりが聴けて、とても良
かったです。かったです。

●�●�選挙は人をしっかりとみる必要があると思った。選挙は人をしっかりとみる必要があると思った。
●�●�ジャングリアの開業とともに伊江島の観光を盛りジャングリアの開業とともに伊江島の観光を盛り
上げるなら、今現在、観光で取り組んでいる事、こ上げるなら、今現在、観光で取り組んでいる事、こ
れから村として打ち出していきたい事（島らっきょれから村として打ち出していきたい事（島らっきょ
う、歴史、地形等独自性等）を結び付け、無理なう、歴史、地形等独自性等）を結び付け、無理な
く拡大していける、村独自のコンセプトを作り形く拡大していける、村独自のコンセプトを作り形
にすることで、進めていく事ができるのではないにすることで、進めていく事ができるのではない
かと思いました。かと思いました。
●�●�紙面での報告よりも実際のやりとりを聴くとわか紙面での報告よりも実際のやりとりを聴くとわか
りやすいし、おもしろいです。傍聴してよかったでりやすいし、おもしろいです。傍聴してよかったで
す。す。

●��●��沢山勉強して、良い村をみんなで作っていきたい沢山勉強して、良い村をみんなで作っていきたい
なと思いました。間違った事をしても責めるのでなと思いました。間違った事をしても責めるので
はなく、ここから得た事を学び力にして、村を発はなく、ここから得た事を学び力にして、村を発
展させる事が大切だと思いました。展させる事が大切だと思いました。

沖縄水産高校から広島東洋
カープにドラフト外で入団。
背番号は37。1986年限りで
現役を引退。

もし、あなたが議員なら
どのような質問をしますか。

議会傍聴の感想を
ご自由に記入ください。「議会広報　いえそん」を

ご覧になったことはありますか。
①いつも見ている（９人）
②見たことはある（５人）

傍聴者傍聴者のの声声 感想やご意見ありがとうございました感想やご意見ありがとうございました

12/10
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高
齢
者
叙
勲
・
傍
聴
者
の
声

 大城勝秋氏（88歳）は、昭和52年から平成６年までの５期17年の議 大城勝秋氏（88歳）は、昭和52年から平成６年までの５期17年の議
員在任中、地域の産業、教育、文化、福祉の向上に努めた。昭和61年か員在任中、地域の産業、教育、文化、福祉の向上に努めた。昭和61年か
ら４年間は伊江村議会副議長、平成２年から４年間は伊江村議会議長をら４年間は伊江村議会副議長、平成２年から４年間は伊江村議会議長を
務め、常に機敏な行動と公正な判断力により、議会の円滑な運営に努め、務め、常に機敏な行動と公正な判断力により、議会の円滑な運営に努め、
議決機関としての使命を果たすことに卓越した手腕を示し、村政の発展議決機関としての使命を果たすことに卓越した手腕を示し、村政の発展
と住民福祉の向上に尽力した。退任後も伊江村農業委員会会長に就任と住民福祉の向上に尽力した。退任後も伊江村農業委員会会長に就任
し、村の農業振興発展に貢献された。し、村の農業振興発展に貢献された。
 また、昭和42年から平成18年までの38年間本部地区交通安全協会 また、昭和42年から平成18年までの38年間本部地区交通安全協会
の理事、伊江支部長として、交通安全運動に熱心に取組み、交通事故防の理事、伊江支部長として、交通安全運動に熱心に取組み、交通事故防
止に尽力した。止に尽力した。
 功績はきわめて多大であるとして、旭日単光章を受章された。 功績はきわめて多大であるとして、旭日単光章を受章された。渡久地政雄議長と大城勝秋氏と妻 大城ミス子氏

祝
大大
おおしろおおしろ

城城  勝勝
かつあきかつあき

秋秋氏氏 旭日単光章受章旭日単光章受章

金金
きんきん

城城
じょうじょう

鉄鉄
てつてつ

治治
じじ

氏氏

令和６年
高齢者叙勲

左は金城鉄治氏 右元伊江村長�故�玉城金蔵氏 
写真は伊江村史２�抜粋

　伊江島初の　伊江島初の
プロ野球選手プロ野球選手
の名前は？？の名前は？？

問 答
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古賀学氏による講演

所管事務調査を行った
JAなめがたしおさいの冷蔵施設

離島観光

市町村行財税政、トランプ2.0

沖縄県離島市町村議会議長会
離島議員研修会
事務局職員研修会

沖縄県町村議会議長会
町村議会議員事務局職員研修会

 那覇市の自治会館で研修があり、離島市町村議会議員
163人、事務局職員28人、総勢191人が参加した。松陰大
学観光メディア文学部教授 古

こ が
賀学

まなぶ
氏が「離島観光の推

進について」と題し講演が行われた。

 読谷村文化センター（鳳ホール）で研修があり、町村議会議員286人、事務局職員61人、総勢347人が
参加した。沖縄県企画部市町村課課長�石

いし
井
い
�康
こう
貴
き
�氏が「市町村行財税政等の状況について」と時事通信

社取締役（国際担当）岸
きし
田
だ
�芳
よし
樹
き
�氏が「トランプ2.0の世界について」と題し講演が行われた。

2/20

2/21

島
ら
っ
き
ょ
う
の
拠
点
産
地
で

あ
る
本
村
は
、
責
任
産
地
と
し

て
品
質
向
上
を
図
る
と
と
も
に
、
安

定
的
な
生
産
と
出
荷
を
維
持
し
て
い

く
こ
と
が
大
切
と
考
え
る
。

　
早
め
に
島
ら
っ
き
ょ
う
生
産
農
家
の

意
見
を
集
約
し
関
係
機
関
と
協
議
を

重
ね
冷
蔵
施
設
の
計
画
を
推
進
す
る

こ
と
は
、
重
要
な
政
策
と
考
え
る
が

村
長
の
見
解
を
伺
う
。

現
在
、具
体
的
な
冷
蔵
施
設
の

施
設
整
備
計
画
は
な
い
も
の

の
、こ
れ
ま
で
の
島
ら
っ
き
ょ
う
の
保
管

状
況
や
今
後
の
島
ら
っ
き
ょ
う
の
生
産

振
興
を
図
る
う
え
で
も
Ｊ
Ａ
及
び
生

産
者
団
体
等
と
協
議
を
実
施
し
、修
繕

ま
た
は
新
た
な
場
所
へ
の
新
設
を
含
め

検
討
を
進
め
て
い
く
。

質答
令
和
６
年
度
離
島
活
性
化
推

進
事
業
費
補
助
金
で
要
望
し

た
所
、採
択
さ
れ
、令
和
６
年
度
基
本

計
画
、令
和
７
年
度
実
施
設
計
、令
和

８
年
度
工
事
着
工
、令
和
９
年
度
で
供

用
開
始
の
予
定
で
事
業
を
進
め
て
い

る
。 現

Good Job

あの質問・質疑どうなった！？令和６年３月定例会

島らっきょう等を保管する冷蔵施設の計画はないか

◆議会開会数 ◆意見書及び決議
◆一般質問 ◆議会傍聴人数 ●パラシュート落下事故に関する意

見書・抗議決議（２/１）
● 相次ぐ米軍構成員等による女性へ

の性的暴行事件に関する意見書・
抗議決議（７／22）

●米兵による道路交通法違反（飲酒
運転）に対する意見書・抗議決議
（10/31）

（定例会４回、臨時会7回）

議会 人数 件数
３月定例会 ６ ８
６月定例会 ６ ７
９月定例会 ３ ３
12月定例会 ４ ４
合計 19 22

議会 人数
３月定例会 13
６月定例会 36
９月定例会 1
12月定例会 52
合計 102

伊江村議会の活動報告令和
６年

議
員
研
修
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議会広報いえそんNo.187号（12月号）

 すごくカラーでわかりやすい！！子供
からお年寄りまでの情報が載っており、
伊江村広報紙「イーハッチャー」に負け
ず劣らない広報紙だと思います。

 紙面で、議員さんの活動する姿を拝見してい
ます。村民の為に、いつもありがとうございます。
いつか女性議員が誕生する事を楽しみにしてい
ます。

 いろんな意見や、新しい出来事等、村民の為に幅
広く掲載され、議員さん達の努力や活動が拝見でき
て、勉強になっています。

 子ども達の部活がクラブチーム活動
や指導者の地域移行するためにも、指
導者の育成を体協などが担い、指導者
には報酬などを支払う事により、地域
移行を加速化させる必要があります。ま
た、生涯スポーツを含めスポーツの可能
性を追求し、島の知育・体育の環境を
整えてほしいです。

 体の弱い人や年を取っても伊江村で住み続け
られる環境を整えてほしいです。
 また、どの職場においても今の時代にあった
ライフワーク、ゆとりをもってお母さんが過ごせ
る仕事の出勤体制の整備を進めてほしいです。

 農業支援はもちろんの事、人口増に繋がる移住者
の幅広い受入れや耕作放棄地解消に向けて、もっと
力を入れて取り組んでほしいです。空家の有効利用
や移住者が住みやすい環境を整えて頂きたい。また、
村の移住定住住宅はハードルが高い為、入居者が少
なく、移住者を受け入れる為に条件を緩和してほしい
です。島の根っこである第一次産業に元気がないと
島は盛り上がらないので、第一産業全体が盛り上が
るよう、私自身、他耕種と連携を図りながら、盛り
上げていきたいと思います。

自己紹介

自己紹介

儀間�真二
ぎま�しんじ

前津�マキ
まえつ�まき

議会広報｢いえそん」を読んでの感想

伊江村に期待すること

議会広報｢いえそん」を
読んでの感想

議会広報｢いえそん」を読んでの感想

伊江村に期待すること

伊江村に期待すること

西
小学校

伊江
中学校

行政区：西江上区

　家族構成は私、妻、１男、１女の
４人家族です。皆ラグビーが好き
で、小学５年生の長男が名護市の
ラグビースクールに毎週土曜日
通っています。残念ながら小学３
年生の長女は 2 年で辞めてしま
いましたが、長男が将来ラグビー
日本代表を背負い活躍する将来を
夢見て、家族みんなで一緒になっ
て、日々精進しています。

　伊江村立透析センターで看
護師として、勤めています。夫
の前

まえ

津
つ

拓
たく

次
じ

は医療保健課で保
健師として勤務しています。

行政区：東江上区

伊江
小学校

　 東 江 前 区で 菊 農 家を
やっています。PTA 会長と
して、学校に足を運ぶ機
会も多く、子ども達と共に
成長しています。また、妻
の藏下ようこは、伊江小学
校の PTA 副会長として頑
張っています。

行政区：東江前区

伊江中学校 PTA 会長
伊江村 PTA 連絡協議会 会長

西小学校 PTA 会長
伊江村 PTA 連絡協議会 副会長

伊江小学校 PTA 会長
伊江村 PTA 連絡協議会 副会長

自己紹介

藏下�利樹
くらした�りき

PTA会長に感想を
議
会
広
報
チ
ェッ
ク

聞いて みました。
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卒業

下
しもじょう

門�生
きい

菜
な

川平区

比
ひ が

嘉新
あ

喜
き

人
ひと

真謝区

棚
たな

原
はら

�妃
ひ

南
な

東江前区

大
おおし ろ

城�百
も

愛
あ

東江上区

金
きんじょう

城�旭
きゅう

星
と

川平区

知
ち

念
ねん

�虹
に

音
と

東江前区

①伊江島のいいところは
②将来こんな伊江島にしたい
③将来の夢について

 ��3月に    �をする ��3月に    �をする
伊江中3年生に聞いてみました！伊江中3年生に聞いてみました！

私
た
ち
の
未
来

①�地域の人々はみんな優しくて、話し
やすいし、自然も豊かで、城山から
の景色がとてもきれいな所です。

②�伊江島に帰ってくるかわからないけ
ど、いろんな人に伊江島を知っても
らってにぎやかな観光地にしたい
と思っています。

③�将来の夢はまで決まっ
ていないけど、これから
いろんなことに挑戦し
て、自分がやりたい仕事
につきたいです。

①�地域の人が優しくて、元気いっぱいな所
です。海や山などの美しい景色がたくさ
ん、自然が豊かな所です。

②�島立ちした人達が、またこ
こへ戻りたい、住みたいと
思えるような島にしたいで
す。
③�人の役に立てるような夢
のある職業についてみた
いと思っています。

①�人の心が温かく、自然が豊かなところ。時
間がゆっくりと流れているように感じる。
②�進学を期に島を出ても、また戻りたいと思
える、若い人達も住み続けられる島。

③�たくさん本を読んだり、学んで、人や社会
の役に立つやりがいのある仕事につきた
いです。

①�海が綺麗で、城山に
登ったら良い景色
が見える所。地域の
人がみんな優しくし
てくれる所。自然豊かな
ところ。どこの高校でい
ける所。

②�飲食店と遊べる場所を
増やす。たくさんの人に
愛されるような島。村外
に出て行った人でも帰
ってきやすいような
島。

③�まだ決まっていないの
で、高校入学してから
たくさん選択肢を出せ
るようにしたい。人の役
に立てるような仕事をし
たい。

①�自然豊かで、地域の人達が親切なところです。自
然を活かしたゆり祭りやハーリーなど、伊江島で
しか出来ないイベントが沢山あるところです。
②�島の自然豊かなところが、伊江島の良い
ところだと思うので、何年経っても綺麗で
いてほしいと思います。
③�まだ、決まっていませんが、高校に入っ
て、資格をたくさん取って、将来の夢が
見つかりやすいようにしたいです。

①�海が綺麗で、自然が豊かな所。地域の人
が優しい所。夜、星が綺麗に見える所。

②�住みやすくて、たくさんの人に愛される
伊江島にしたいです。そのために、本
島と橋をつながって色んな人が島に
これるようにしたいです。

③�高校卒業後、専門学校に行って、た
くさん知識をつけて、人とたくさん

関われて、誰かの役に立つ
仕事がしたいです。
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11月月 January

1212月月 December

22月月 February

議会の活動

� �4日�：�二十歳を祝う日（議員）
� � � 新年交歓会 (議員 )
� ６日�：�消防出初式（議員）�
�10日�：�例月出納検査（虻江監査委員）
�15日�：�初セリ市（全議）
�16日�：�北部地区監査委員研修会（虻江監査委員 /大宜味村）
�17日�：�北部市町村議会議長会臨時総会（議長 /名護市）
� � � �国・県出先機関の長及び関係団体等と北部市町村

との新年会（議長 /名護市）
�18日�：�ゆり祭り実行委員会（正副議長）
�20日�：��第１回伊江村議会臨時会
� � � �沖縄防衛局へパラシュート物資投下事故に対する要

請行動（議長/嘉手納町）
�24日�：��町村議会議長会正副会長会・臨時役員会�( 議長 /那覇市 )
� � � 映画「かなさんどー」特別先行上映試写会（議員）
�25日�：�伊江島フェア（議長 /那覇市）
�30日�：��奄美やんばる広域圏交流推進協議会総会・交流会（議

長 /名護市）
�31日�：�「かなさんどー伊江島御膳」ご賞味会（議長 /那覇市）

� 1日�：�チューパンジャまつり2024、村政功労者表彰式
� � � 第52回産業まつり表彰式（議員）
� 3日�：�町村議長会定例会・懇親会（議長/那覇市）
� 5日�：�議会運営委員会、全員協議会
� 6日�：�例月出納検査（虻江監査委員）
� 11日�～12日：第11回伊江村議会定例会
�19日�：�村社協理事会（議長）
�20日�：�伊江村福祉団体交流望年会（副議長)
�23日�：�名桜大学新築落成式(議長/名護市)�

� �3日�：�伊江村新生活推進協議会（議長）
� 4日�～５日：定期監査（虻江監査委員）
� 6日�：�例月出納検査（虻江監査委員）
� 7日�：��北部振興会第２回評議委員会及び第１回総会
� � � （議長/名護市）
�12日�：��北部広域圏市町村圏事務組合第65回組合議会臨

時会（議長/名護市）
� � � 介護保険広域連合議会全員協議会(義範議員/読谷村)
� 14日�：��第１回沖縄県市町村自治会館管理組合議会定例会

（議長/那覇市）
� � � 第１回北部医療組合議会定例会（副議長/名護市)
� 17日�：�広報委員会（広報委員）
�19日�：�町村議会議長会理事会・定例総会(議長/那覇市)
�20日�：�離島市町村議員・事務局職員研修会(議員/那覇市)
� 21日�：�町村議会議員・事務局職員研修会�(議員/読谷村)
� � � 座喜味城跡ユンタンザミュージアム（議員/読谷村）
�28日�：�議会運営委員会、全員協議会

議
会
の
活
動

座喜味城跡ユンタンザミュージアム視察
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議会傍聴を希望される方は、議会事務局（☎49-2924）へお問合せ下さい。
発熱や風邪、倦怠感のある方はご遠慮いただく場合がございますのでご理解ください。

３月６日（木）午前10時〜▶ 3月定例会予定  

今月の表紙

今月の表紙は、議会傍聴をした伊江中学校２年生３１名、教員４名
と校長先生と議長。議会発表をした伊江小学校５年生22名、教員
４名、教頭、沖縄県職員、会社社長、三役、議員８名です。

伊江村議会議員　島袋　義範

議会広報 いえそん
No.188   ３月号 16

　新型コロナの流行が始まった令和２年頃から、全国の生産活動が鈍化したことに伴い本村にお
いても全国の動きと連動し、生産活動の低迷など、村民生活が困窮したことにより「タッちゅん
商品券」が､これまで８回ほど発行され村民生活を支えてきて、村当局の配慮に感謝しています。
コロナに続きロシア・ウクライナの関係が悪化し、世界の燃油価格の高騰はあらゆる生活物資の
値上がりに影響し、その値上がりはとどまることなく長期に渡っております。また、将来の経済
状況も不透明となり、村民生活は以前に増して苦しい状況にあります。
　村当局においては、引き続き「タッちゅん商品券」を発行し、村民生活支援をして頂くこと
を強く願っております。このように思うのは、私一人の「ドゥンチュイムニ」ではなく全村民の
「ドゥンチュイムニ」かもしれません。

（0980）49-2924 伊江村議会事務局
議会や議会広報に関してご意見やご要望をお寄せ下さい。

読みやすいユニバーサルデザインフォントを
使用しています。

印刷インキに植物由来の原料を配合して、
温室効果ガスの発生を低減しています。

題字（揮
きごう
毫）記入者

名　　前

生年月日

行政区・屋号

昭和16年10月15日生　満83歳
東江前・サンザタンヤー

職員からみた博昭さん
　村の数々の分野でご活躍されてこられ、
人を思いやり敬う姿勢には見習わなければ
ならないな～とデイサービス職員も改めて
勉強させられる日々です。三線の師匠だけ
あり、披露される歌声と三線はとても素晴
らしく、仕事を忘れ聴き入ってしまう程。ま
だまだご活躍の内間博昭さんです。

内
うち

 間
ま

 博
ひろ

 昭
あき

（　　　　　）老人ホームいえしま
デイサービス




